Chouette partenariat artistique Isola-Enedis!

La mairie d'Isola et l'entreprise Enedis se sont rapprochées de l'association « Éveille ton art » pour égayer les transformateurs abîmés, vieillis et même parfois tagués. Une belle réussite si on en croit les passants du village, admiratifs devant cet impressionnant hibou.

«Une opération qui met en valeur le talent des jeunes de cette association pour notre grand plaisir », a souligné Jean-Marie Mallet, conseiller responsable à la mairie, de ce beau projet.

Valter Napolitano [notre photo], référent graffiti d'« Éveille ton art» vient de finir la maisonnette du village et se prépare à conti-



Un beau hibou surveille les touristes!

(Photos M. B. et DR)

nuer à la station ce prochain printemps. «Mon objectif est de valoriser des bâtiments un peu défraîchis et de redonner de la couleur pour embellir les communes.



L'artiste Valter Napolitano.

Notre association a pour but d'accompagner et de pousser ces jeunes de quartiers défavorisés à aller au bout de leurs idées et de leurs rêves, en favorisant l'accès à l'art et la culture à tous.»

MAGUY BELIA

Notez-le

DRAP

Réservations pour le réveillon de la Saint-Sylvestre

Les réservations sont ouvertes pour le repas du réveillon de la Saint-Sylvestre organisé par le comité des fêtes de Drap et animé par l'orchestre Blue cocktail à l'espace Jean-Ferrat. Menu adulte à 80 euros par personne, menu enfant à 35 euros, disponibles sur le site de la mairie. Ouverture des portes à 19 h 30. Renseignements au 06.19.67.97.58.; 06.85.57.55.02. Inscriptions et règlement par chèque jusqu'au 26 décembre de 10 à 12 h, en semaine dans le hall de l'espace Jean-Ferrat,

39 avenue Jean-Moulin.

CONTES

Assemblée générale de l'Amicale bouliste pointoise, samedi

Samedi 22 décembre, à 15 h, au siège social de l'amicale (mairie annexe): remise des colis de Noël, compte rendu moral et financier, divers, buffet.

17/12/18